

# 夏の交通安全運動

令和5年7月13日(木)～7月22日(土)

「このくらいは・・・」大丈夫だろうは  
「死亡事故」につながります

道路は、危険な場所です  
交通事故は、他人事ではありません

登下校時間は、最も危険な時間帯！  
スピード落として、細心の注意

気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ

「ぼーっと運転」  
漫然運転は、死亡事故リスクが高い！

ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転  
わき見運転、重大事故

事故防止のため 「早めの休憩を」  
～2時間走行、15分休憩～

## 《黄色信号》

- 黄色信号では、止まる
- 前の車は止まるかもしれない（追突を避ける）
- 車間距離を十分に空けておく

## 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午前8時前 自転車で行く途中の  
中1女子生徒をひき逃げか  
32歳会社員の男を逮捕  
女子生徒は手首骨折の重傷

警察は周囲の防犯カメラの映像から容疑者を特定し、逮捕しました

2023/7/6(木) 23:57

5日の午前8時前、茨城県の県道で乗用車を運転していたところ、自転車で横断中の中学1年生の女子生徒（12）に衝突したにもかかわらず、救助することなく逃走した疑いで、会社員の男性（32）が逮捕されました。女子生徒は学校に行く途中で、左手首を骨折するなどの重傷です。警察は周囲の防犯カメラの映像から容疑者を特定し、逮捕しました。

午後4時前 下校途中 小4男子児童が  
横断歩道で乗用車にはねられ重傷  
小学校前の信号のある丁字路交差点  
乗用車運転の56歳の男性を現行犯逮捕

2023/7/7(金) 12:19

6日午後4時前、山梨県の小学校前の信号機のある交差点で下校途中に横断歩道を渡っていた小学4年生の男子児童が乗用車にはねられました。この事故で、男子児童は右足を骨折する大けがをしました。警察は乗用車を運転していた男性（56）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。